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奉仕を通じて平和を

2 0 1 ２- 1 ３年度 ガバナー 石川 正一

次回例会案内 【 7月3日（水） 】

全員クラブ協議会

「地域に根差したロータリー活動を展開しよう」

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №1９９４

職業奉仕12章 「売り手よし」「買い手よし」「世間よし」の三方よし それは職業奉仕そのものだ

本日の例会

最終例会

フォレスト・イン 昭和館 『車屋』

第 1 9 9 4 回 例 会 報 告 （ 2 0 1 3 年 6 月 1 2 日 ） 司会 宮崎 恒夫 副ＳＡＡ（会場運営委員）

６月はロータリー親睦活動月間です。

（ 比留間 市郎 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 比留間 市郎 会長 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

29名 2２名 85.71% な し

○事前メークアップ
田中 伸彦 会員（分区連絡会）
藤野 豊 会員（ 〃 ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員

（ 宮崎 恒夫 会場運営委員 ）出席報告

○本日は特にありません。
1年間ありがとうございました。

幹事報告 （ 波多野 晃夫 幹事 ）

○40周年式典講演の小林和男様よりメールを
頂きました。「大統領の顔色を伺うロシア」

○比留間会長と同じく、1年間皆
さんのご協力を頂きありがとう
ございました。

斉 唱 奉仕の理想
ソングリーダー（ 野島 征 会員 ）

来客紹介 （ 比留間 市郎 会長 ）

○ゲスト
大場 義明 様（武蔵村山市民会館 事業課長）
木村 倫子 様（ 〃 事業担当）

（株式会社 ケイメックス）

＊武蔵村山市民会館
さくらホールにて
の催しについてご
案内にお越し下さ
いました。

『 １年を振り返って 』

比留間 市郎 会長

卓 話



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間市郎 ◎ 幹 事 波多野晃夫
○ 副会長 田中 伸彦 ○ 副 幹 事 酒寄 好夫
□ クラブ会報委員長 山口 誠 副委員長 薄井 政光

委 員：波多野稔 比留間孝司 内野均 嶋田哲男

委員会報告

原田 友義 会員

〇40周年記念誌の件
前回の例会でもお話ししましたが、30周年以前の活動に関する写真につ

いて、見延会員より多数ご提供頂きますが、他にもお持ちの方は比留間孝
司会員までお持ちいただけますよう、よろしくお願い致します。

○最終例会の件
6/19（水）フォレストイン昭和館１Ｆ『車屋』にて18:00点鐘です。

バスを利用される方は、17:00に西武信用金庫前に集合して下さい。

いよいよ最後の出番となりました。こうして1年やっと終わったわけですが、正直ホッとした
ところです。自分1人で出来る事は、これまで30年間出来なかった皆勤であり、これが何より出
来た事は自分を褒めてやりたいです。そしてクラブ運営の上では、1年間私を支えてくれた波多
野幹事と事務局の佐川さんに改めてお礼を申しあげます。
この1年の行事を改めて思い返してみますと…

◎8/8 納涼会。「黒茶屋」にて、美味しいビールを頂きました。
8/30 秋川R.C. 鮎を食べる会に参加。私も6匹頂きましたが、加えて当日現地迄、

娘に車で送ってもらった事も嬉しかったです。

◎10/20、21 村山デエダラまつりに参加。今年もよいロータリーのPRが出来たと思います。
10/28 4R.C.合同例会。落語をメインにした楽しい企画でした。

◎12/12 ガバナー公式訪問。石川ガバナーによる卓話。とてもリラックスした雰囲気が
良かったと思います。

12/26 クリスマス会。今年は地元の「平成の間」にて行い例年とは趣向を変えました。

◎2/6 クラブ創立40周年記念式典、清水実行委員長のもと成功裏に終えることが出来
ました。

2/20、21 親睦旅行を兼ねて地区大会に参加。会員間の別行動があった点は、同じロータ
リアンのあり方としては、どうか、と思い残念でした。

◎4/6 私の自宅にて観桜会。是非、来年も私の自宅を利用して頂ければと思います。
4/14、15 現・次年度分区連絡会に参加。伊香保にて、久しぶりにゴルフも参加しました

が、膝の具合が悪く、何ともひどいスコアでした。今後の世界大会の参加のこ
ともありましたが、今後手術をして是非回復させたいと思っております。

◎4/26 秋川R.C.40周年式典、5/21青梅R.C.50周年式典に参加。いずれも素晴らしい
ものでありました。

以上、1年を振り返りましたが、本当に1年間皆様にはお世話になり、大変有難うございました。

本日はありませんでした。 ♦ 今回計０円 累 計１,３４２,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 小林 邦雄 親睦委員 ）

『 １ 年を 振 り返 って 』 比留間 市郎 会長卓 話


